

Audi-Kundenerfolg auf der Südhalbkugel

- **Arnold Neveling setzt Erfolgsserie mit Audi in Südafrika fort**
- **Saintéloc Racing vergrößert Vorsprung mit zweitem Klassensieg**
- **Nürburgring-Sieger bei großem Fanfest in Norddeutschland**

Neuburg a. d. Donau, 30. Juli 2024 – Zwei Audi-Kundenteams beendeten den Juli mit wichtigen Erfolgen. In Südafrika knüpfte Privatfahrer Arnold Neveling an seine Siegesserie bei den vergangenen Rennen in der Extreme Supercars driven by Dunlop an. Ein wichtiger strategischer Zwischenerfolg gelang Saintéloc Racing im GT World Challenge Europe Endurance Cup. Bei der dritten Veranstaltung feierte das französische Audi-Privatteam seinen zweiten Klassensieg in diesem Jahr. Damit verschaffte sich die Mannschaft von Sébastien Chetail zwei Rennen vor Schluss einen Vorteil im Titelkampf um die Gold-Cup-Wertung. Beim großen GTI Fan-Fest von Volkswagen konnten die vielen Besucher auch das Original-Siegerauto der 24 Stunden Nürburgring 2024 bewundern, den Audi R8 LMS von SCHERER SPORT PHX.

Audi R8 LMS GT3

Vierter Saisonsieg in Südafrika: Das Audi-Kundenteam Stradale Motorsport war in der Rennserie **Extreme Supercars driven by Dunlop** auch am sechsten Rennwochenende erstklassig. Nachdem die Mannschaft bereits die vorherigen drei Rennen gewonnen hatte, reiste sie mit dem Audi R8 LMS unter der Bewerbung von Goscor Lift Trucks erwartungsvoll zum East London Grand Prix Circuit. Das erste Rennen auf dem traditionsreichen Kurs beendete Arnold Neveling im Audi als Zweiter hinter dem Lamborghini von Stuart White. Im zweiten Rennen lag der Audi-Fahrer erneut hinter seinem Kontrahenten und setzte ihn in der Anfangsphase unter Druck. Als ein Reifenschaden den Lamborghini-Fahrer an die Box zwang, war der Weg frei für Neveling. Der 34 Jahre alte Audi-Privatfahrer aus Johannesburg sicherte sich seinen vierten Sieg in diesem Jahr mit 16,6 Sekunden Vorsprung. Als Grund für den Vorsprung verwies Neveling auf die gute Balance seines Autos, die ihm auf dem schnellen Kurs in Sichtweite zum Indischen Ozean viel Vertrauen gab. Im **Fanatec GT World Challenge powered by AWS Endurance Cup** feierte Saintéloc Racing seinen zweiten Saisonsieg in der Gold-Cup-Klasse. Die beiden Franzosen Jim Pla und Paul Evrard teilten sich den Audi R8 LMS des Teams mit dem Belgier Gilles Magnus. Zu Beginn des Drei-Stunden-Rennens auf dem Nürburgring lag der weiße Audi an zweiter Stelle in seiner Klasse, zur Rennmitte an dritter Position, bevor Gilles Magnus zum Schluss einen Vorsprung von 5,3 Sekunden herausfuhr. Nach Platz eins beim Auftakt in Le Castellet und Rang zwei bei den 24 Stunden von Spa feierte das Fahrertrio nun seinen zweiten Klassensieg. Damit vergrößerte es seinen Vorsprung in der Gold-Tabellenwertung auf neun Punkte bei zwei noch ausstehenden Rennen. Ebenso führt Saintéloc Racing die entsprechende Teamwertung an.

Audi Sport

Nürburgring-Sieger vor großem Publikum: Drei Tage lang verwandelte sich die Volkswagen

Arena in Wolfsburg zur GTI Fan City, bei der mehr als 700 GTI-Besitzer ihre Autos präsentierten. Mit dabei im Rahmenprogramm: ein besonderer Audi R8 LMS. Das Siegerauto der 24 Stunden Nürburgring 2024, privat eingesetzt vom Team SCHERER SPORT PHX, war ein echter Blickfang beim **GTI Fan-Fest** in Norddeutschland. Der GT3-Sportwagen hatte das Rennen am 2. Juni mit dem Fahrerquartett Ricardo Feller/Dennis Marschall/Christopher Mies/Frank Stippler gewonnen. Audi Sport customer racing verbuchte durch diesen Kundenerfolg bereits den siebten Sieg bei diesem Langstreckenklassiker seit 2012.

Termine der nächsten Woche

- 02.-03.08. Kyalami (ZA), 4. Lauf South African Endurance Series
- 02.-04.08. Queensland (AUS), 4. Lauf GT World Challenge Australia
- 02.-04.08. Queensland (AUS), 5. Lauf TCR Australia
- 02.-04.08. Road America (USA), 7. Lauf IMSA Michelin Pilot Challenge
- 02.-04.08. El Pinar (RA), 5. Lauf Kumho FIA TCR World Tour
- 03.08. Nürburgring (D), 4. Lauf Nürburgring Langstrecken-Serie
- 03.-04.08. Most (CZ), 4. Lauf TCR Eastern Europe
- 03.-04.08. Most (CZ), 5. Lauf Eset Cup Series

Kommunikation

Audi Sport customer racing

Eva-Maria Becker

Telefon: +49 841 89-33922

E-Mail: eva-maria.becker@audi.de

www.audi-mediacyenter.com



Der Audi Konzern ist einer der erfolgreichsten Hersteller von Automobilen und Motorrädern im Premium- und Luxussegment. Die Marken Audi, Bentley, Lamborghini und Ducati produzieren an 21 Standorten in 12 Ländern. Audi und seine Partner sind weltweit in mehr als 100 Märkten präsent.

2023 hat der Audi Konzern rund 1,9 Millionen Automobile der Marke Audi, 13.560 Fahrzeuge der Marke Bentley, 10.112 Automobile der Marke Lamborghini und 58.224 Motorräder der Marke Ducati an Kund_innen ausgeliefert. Im Geschäftsjahr 2023 erzielte der Audi Konzern bei einem Umsatz von €69,9 Mrd. ein Operatives Ergebnis von €6,3 Mrd. Weltweit arbeiteten 2023 im Jahresdurchschnitt mehr als 87.000 Menschen für den Audi Konzern, davon rund 53.000 bei der AUDI AG in Deutschland. Mit seinen attraktiven Marken sowie einer Vielzahl neuer Modelle setzt das Unternehmen den Weg zum Anbieter nachhaltiger, vollverbundener Premiummobilität konsequent fort.
